

Sosok Tidak Biasa yang Gandeng Megawati Soekarnoputri Saat Umrah

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 12/02/2025



ORINews.id – Sosok tidak biasa menemani Ketua Umum [PDIP](#) Megawati Soekarnoputri umrah pada Senin (10/2/2025).

Presiden ke-5 RI itu tampak ditemani seorang pria yang jarang terlihat di hadapan publik.

Pria berpakaian ihram itu nampak menggandeng Megawati selama umrah di Mekkah, Arab Saudi.

Megawati Soekarnoputri nampak digandeng putrinya Puan Maharani dan seorang pria berwajah mirip Prananda [Prabowo](#) salah satu putra Megawati.

Ternyata sosok pria yang menggandeng Megawati ialah putra sulungnya Mohammad Rizki Pratama.

Sosok putra sulung Megawati Soekarnoputri, Mohammad Rizki Pratama sendiri memang sangat jarang tersorot di publik lantaran tidak masuk ke dunia [Politik](#).

Hal ini karena pilihan karirnya untuk berwirausaha dan tidak terjun ke dunia politik.

Kehadiran Rizki Pratama sempat curi perhatian ketika menghadiri pemakaman Taufiq Kiemas di 2013 lalu.

Pria yang akrab dengan panggilan Tatam ini inilah yang membacakan pidato keluarga di depan Presiden SBY pada saat pemakaman di TMP Kalibata, Jakarta.

Kini Rizki Pratama kembali muncul ke publik lantaran menemani Ibunya ibadah umrah.

Diketahui Megawati Soekarnoputri memiliki tiga anak.

Mereka adalah Mohammad Rizki Pratama, Mohammad Prananda Prabowo dan Puan Maharani.

Dari tiga anak Megawati, dua orang ikut terjun ke politik yakni Puan Maharani dan Prananda Prabowo.

Sementara putra sulung Megawati, Rizki Pratama jarang terlihat di publik.

Sebagai informasi keluarga besar Megawati Soekarnoputri tiba di Jeddah, Saudi Arabia, pada Minggu (9/2/2025) malam waktu setempat seperti dimuat Tribunnews.com.

Saat tiba di bandara King Abdulaziz International Airport, Jeddah, Megawati yang menggunakan abaya berwarna biru disambut oleh Duta Besar Republik Indonesia untuk Arab Saudi Abdul Aziz Ahmad, Konsulat Jenderal (Konjen) Republik Indonesia di Jeddah, Yusron Ambari, Ketua DPP PDI Perjuangan Ahmad Basarah, Dubes Indonesia untuk Tunisia Zuhairi Misrawi dan Anggota DPR RI, Abidin Fikri serta delegasi lainnya.

Pihak PDIP, Ahmad Basarah mengatakan, agenda Megawati beserta keluarga dan delegasi selama di Saudi Arabia adalah menjalankan ibadah umrah dari 10 – 13 Februari 2025.

Megawati melaksanakan ibadah umroh di Masjidil Haram Mekkah pada 11 Februari dan ziarah di makam Rasulullah serta salat sunnah di Roudhah Masjid Nabawi Madinah pada 13 Februari 2025.

Basarah menyebut Megawati akan menjalani umroh setelah terakhir berhaji bersama almarhum suaminya, Taufik Kiemas, pada 2012 lalu.

Megawati disebut akan mendoakan rakyat Indonesia.

“Sebagai seorang muslimah, Ibu Mega sangat memahami bahwa melaksanakan ibadah umroh ini adalah satu ibadah sunah yang penuh barokah, penuh rahmah, dan saya kira Ibu Mega akan berdoa di Mekkah Al Mukaromah ini, khususnya pada saat melaksanakan ibadah umroh,” kata Basarah.

Basarah menyebut, Megawati juga akan mendoakan Presiden Pertama RI Soekarno hingga almarhum suaminya, selain mengirim doa untuk rakyat Indonesia. Megawati juga bakal berdoa secara pribadi.

“Pertama tentu mendoakan keluarga beliau yang telah mendahului, Bung Karno, Ibu Fatmawati, kemudian Pak Taufik Kiemas dan seluruh keluarga besar Ibu Megawati Soekarnoputri yang telah mendahului kita semua,” kata Basarah.

“Dan tentu Ibu Mega juga pasti akan mendoakan untuk keselamatan bangsa dan negara serta rakyat Indonesia dari segala macam cobaan,” sambungnya.

Basarah menambahkan, Ketua Umum PDI Perjuangan itu disebut sudah mempersiapkan ibadah umroh dengan baik.

“Dan tentu juga beliau akan berdoa secara pribadi. Saya kira doa-doa yang telah dipersiapkan Ibu Mega selama menjalani ibadah umroh ini telah beliau persiapkan dengan sebaik-baiknya,” ucap Basarah.

Usai beribadah, dijadwalkan Megawati dan rombongan akan melanjutkan perjalanan ke Uni Emirat Arab.

“Selepas kegiatan umroh ini, Ibu Megawati dan rombongan rencananya akan melanjutkan kunjungan luar negerinya ke Abu Dhabi, Uni Emirat Arab, pada 14-16 Februari untuk memenuhi

undangan silaturahmi Seikha Fatima bint Mubaraq Al Ketbi, Ibu Suri Syeikh Mohammed Bin Zayed Al Nahyan,” ujar Basarah.